

Medienmitteilung FDP.Die Liberalen Kerns, Engelberg & Haslital

**Die FDP.Die Liberalen Ortsparteien begrüßen die Abklärungen zu einer engeren Zusammenarbeit zwischen den Destinationen Engelberg, Melchsee-Frutt und Hasliberg**

Unter der Führung von alt-Regierungsrat Niklaus Bleiker wurden in den letzten Monaten umfangreiche Abklärungen und Vorarbeiten in Zusammenarbeit mit der Hochschule Luzern getätigt und erste Ergebnisse der Potentialanalyse veröffentlicht. Die bisherigen Ergebnisse sind für die weitere Evaluation sehr hilfreich und bilden die Basis für den weiteren Fortgang der Beurteilung.

Für die FDP.Die Liberalen ist es insbesondere wichtig, dass die Entscheidungen zum Thema touristische Zusammenarbeit zwischen den 3 Destinationen vorbehaltlos und faktenbasiert getroffen werden und Diskussionen zum Thema auf Daten und Expertisen beruhen, anstatt Emotionen und Meinungen zu nutzen, um bereits früh im Projekt eine bestimmte Richtung vorzugeben.

Als Innovationspartei der Schweiz ist es der FDP.Die Liberalen ein grosses Anliegen, auch im Tourismus neue Lösungen und Projekte zu unterstützen. In Zeiten des Klimawandels, sich verändernder Winter und gestiegener Ansprüche an die touristischen Dienstleister müssen alle innovativen Konzepte ergebnisoffen und von Experten geprüft und beurteilt werden, um auch zukünftig im Markt attraktiv positioniert zu sein. Grundsätzlich erachten wir die bisherigen Ergebnisse der Potentialanalyse als sehr ermutigend und befürworten eine Weiterverfolgung im Sinne der Sicherung einer wirtschaftlich nachhaltigen Destinationsentwicklung und zur Zukunftssicherung der touristischen KMUs in der Region.

Martin Mahler  
Vorstand  
FDP.Die Liberalen Engelberg

Thorsten Fink  
Stv. Ortsparteipräsident  
FDP.Die Liberalen Kerns

Ernst Kehrl  
Präsident  
FDP.Die Liberalen Haslital